

## El boxeador eldense José Quiles se proclama campeón en el Torneo Internacional de Totana

17/03/2016



La carrera profesional del Boxeador eldense José Quiles acaba de comenzar y no lo podría haber hecho de mejor forma. El pasado fin de semana se proclamó **campeón de élite en su categoría, 56 kilos, en el Torneo Internacional de Totana**. El joven de 18 años, que participó con la Selección Española absoluta, se enfrentó a algunos de los mejores boxeadores del mundo, ya que en esta competición participaban deportistas de 12

países como Rusia, Italia, Alemania o Francia, entre otros. Quiles viajó hace unos meses a Madrid para incorporarse a la residencia Joaquín Blume, un centro de alto rendimiento en el que entrenan las grandes promesas del deporte español, donde entrena con vistas a participar en las pruebas para acceder al clasificatorio de las Olimpiadas de Río de Janeiro.